

Mayo es el Mes de la Concientización Sobre la Salud Mental

El departamento de Salud Conductual y Recuperación (BHRS) celebra el Mes de la Concientización sobre la Salud Mental cada mes de mayo con una proclamación y eventos comunitarios. El lazo verde lima simboliza la concientización sobre la salud mental, que se ha celebrado a nivel nacional desde 1949 para reducir el estigma y educar al público.

La salud mental afecta a personas de todas las edades: 1 de cada 5 adultos estadounidenses experimenta una afección mental, y la mayoría comienza antes de los 24 años. Los problemas de salud mental en los jóvenes, especialmente la depresión, están aumentando, mientras que muchos no reciben tratamiento.

Hablar abiertamente, aprender estrategias de afrontamiento y desarrollar hábitos saludables, como ejercicio regular, comidas nutritivas y mantenerse conectado socialmente, puede promover el bienestar emocional y ayudar a reducir el estigma.

¿Necesita apoyo? Ayuda disponible 24/7:

Línea de Crisis 24/7: 855-838-0404

Línea de Atención (no para crisis): (707) 472-2311 o 833-955-2510

Línea de Ayuda para Suicidios y Crisis 988: Llame o envíe un mensaje de texto al 988

o visite 988lifeline.org

Plan Estrategico del Condado De Mendocino

En Mayo de 2022, la Junta de Supervisores del Condado de Mendocino aprobó el

primer plan estratégico de cinco años que ayudará a guiar las decisiones críticas que enfrentará la Junta de Supervisores durante los próximos cinco años con el objetivo final de mejorar la calidad de vida de los residentes del Condado. Los informes departamentales se alinearán con el plan estratégico.

¡Haga clic AQUI para descargar el Plan Estratégico.

Departamentos y Divisiones

Beneficios de Salud para Empleados

El 15 de mayo, el Departamento de Beneficios de Salud, Bienestar y Jubilación de los Empleados organizó un seminario web informativo titulado "Sus beneficios, su futuro: ¡Salud, bienestar y seguridad en un solo lugar!". El seminario web se grabó en vivo y estará disponible a partir del 1 de junio. Consulte más información y recursos sobre beneficios de salud AQUI.



Biblioteca

En mayo, la Biblioteca del Condado de Mendocino brindará ayuda tecnológica al Centro para Personas Mayores de Willits, construirá relaciones comunitarias en Laytonville, ayudará a los adolescentes con habilidades para entrevistas de trabajo y

enseñará a los jardineros de la costa cómo aprovechar la temporada de verano.

Haga clíc AQUI para leer más...

Cannabis

En abril de 2025, el Departamento de Cannabis de Mendocino (MCD) revisó y otorgó autorización local a 15 solicitudes activas de Licencias Comerciales de Cultivo de Cannabis (CCBL). Además, el Departamento logró ejecutar seis acuerdos de subvención directa del Programa de Emprendimiento de Capital Local (LEEP) con operadores locales de negocios de cannabis, que enviaron \$300,000 a miembros de la comunidad local. A continuación, se presentan varios logros clave del MCD en abril de 2025:

- Se emitieron y renovaron aproximadamente 154,000 pies cuadrados (29,16 acres cuadrados) de cultivo comercial de cannabis en el condado de Mendocino.
- Se completaron 7 inspecciones físicas de sitios CCBL propuestos o existentes
- Las solicitudes de apelación del impuesto al cannabis se lanzaron el 1 de abril de 2025 y la ventana de solicitud permanecerá abierta hasta el 20 de mayo de 2025.

Actualizaciones Fiscales del Departamento:

- El Departamento recaudó 12 honorarios por un total de \$11,509.00
- Los ingresos por tarifas generados por el Departamento se utilizan para compensar el costo del tiempo del personal dedicado a tareas específicas relacionadas con las tarifas.
- El tiempo del personal se asigna en función de estudios de tiempo realizados para cada tarea individual.
- El nivel general de personal del Departamento se redujo en 1 equivalente de tiempo completo ("ETC")

Para obtener más información sobre la actividad mensual del MCD, haga clic AQUÍ.

Haga clíc AQUI para leer más...

Iniciativa de Liderazgo

Como parte de nuestra continua inversión en el desarrollo del liderazgo, el Condado se complace en anunciar una próxima mesa redonda de gestión centrada en fortalecer el apoyo a los gerentes intermedios. Esta sesión ofrecerá un espacio colaborativo para el diálogo abierto, la resolución compartida de problemas y el aprendizaje entre colegas.



Además, tras una exitosa sesión en mayo, la Iniciativa de Liderazgo también brindará otra oportunidad para que el personal participe en la Academia de Liderazgo: Capacitación en Estilos de Personalidad DISC en junio, lo que fortalecerá aún más la comunicación y el trabajo en equipo.

Haga clic AQUÍ para leer más...

Instalaciones y Flota

Misión de Instalaciones y Flota: Brindar un entorno de trabajo accesible, eficiente, seguro, limpio y cómodo para todos los empleados y el público en general que utilizan nuestros edificios y propiedades.

Instalaciones y Flota mantienen la infraestructura vital y los servicios relacionados que permiten a los empleados del Condado servir a los ciudadanos del Condado de Mendocino.

Proyecto de Carga de Vehículos Eléctricos:

El contrato para el proyecto de la estación de carga de vehículos eléctricos para los estacionamientos del Centro Administrativo y del Centro de Servicios Sociales de Yokayo se adjudicó a Ferranti Construction de Redwood Valley en la reunión de la Junta de Supervisores del 22 de abril. Las obras comenzarán

en mayo de 2025 y se extenderán durante la mayor parte del verano. El personal y los visitantes deben estar preparados para el cierre de los estacionamientos afectados y para posibles desvíos e interrupciones del tráfico ocasionales en estos lugares.

Mejoras del Parque Bower

La Comisión de Planificación del Condado de Mendocino aprobó el Permiso de Uso de Desarrollo Costero con las condiciones recomendadas para el Proyecto de Mejora del Parque Bower, lo que permite al personal emitir los planos del proyecto para la recepción de ofertas el 5 de junio. La construcción comenzará en julio y continuará hasta finales de año.

Haga clic AQUÍ para leer más...



Museo

El Museo se enorgullece de exhibir dos nuevas adquisiciones donadas por la familia Kirkpatrick. Las piezas donadas son un retrato a tamaño natural de Foster Guntly, residente y ganadero del condado de Mendocino de toda la vida, esculpido por el ceramista Mac Magruder,

y "Chasing Red Dogs", una audaz colcha de arte abstracto, elaborada por la pintora y artista textil local Linda MacDonald, que representa la tensión y las secuelas de una mordedura de perro.

La galería oeste del Museo se encuentra en proceso de pintura y renovación antes de la exhibición de la exposición itinerante "Llévame al Agua: Historias del Pacífico Negro" de Exhibit Envoy. Las nuevas adquisiciones estarán en exhibición en este espacio hasta el 25 de mayo de 2025.

Haga clíc AQUI para leer más...

Oficina Ejecutiva - División de Desarrollo Económico

La función de la División de Desarrollo Económico es implementar las prioridades del plan estratégico de la Junta de Supervisores para una economía próspera.

El personal de la división está realizando una serie de reuniones por sector industrial dentro del condado de Mendocino para fomentar la colaboración y crear objetivos viables para la sostenibilidad y el avance económico de la industria.

La próxima reunión de la serie se centra en las industrias de construcción segura contra incendios y de refuerzo de viviendas. Se llevará a cabo el miércoles 21 de mayo, de 1:30 - 4:00 pm en la Sala de Conferencias C del Edificio Administrativo del Condado de Mendocino, 501 Low Gap Rd, Ukiah, CA 95482.

Haga clíc AQUI para leer más...

Oficina de Servicios de Emergencia

La Oficina de Servicios de Emergencia del Condado de Mendocino (OES) es la principal agencia de coordinación local para emergencias y desastres que afectan a los residentes, la infraestructura pública y las operaciones gubernamentales en el Área Operativa (OA) del Condado de Mendocino. El OA del Condado de Mendocino incluye el condado, sus



ciudades, pueblos y distritos especiales, en coordinación con las tribus.

El 1 de mayo de 2025, los Servicios Auxiliares de Comunicaciones del Condado de Mendocino (MACS) participaron en el ejercicio anual de comunicaciones de la Región de Ayuda Mutua II (MAR II) "Construyendo Operaciones y Redes de Comunicaciones en el Área de Emergencia 2025" (BEACON 25). El Condado de Mendocino desplegó operadores de radioaficionados en escuelas, hospitales y el Centro de Operaciones de Emergencia. El objetivo del ejercicio fue comunicarse con socios locales, estatales y regionales para probar las capacidades de las Comunicaciones Auxiliares en la región.

Haga clíc AQUI para leer más...

Prevención, Recuperación, Resiliencia y Mitigación

La División de Prevención, Recuperación, Resiliencia y Mitigación (PRRM, por sus siglas en inglés) fue creada para trabajar directamente con socios estatales, federales y locales en la recuperación física y financiera del condado. La División colabora con los sectores públicos y privados para asegurar que se atiendan las necesidades no satisfechas dentro de la comunidad.

Para obtener más información sobre Preparación para Emergencias, Recuperación y Recursos, visítenos en línea en: https://www.mendocinocounty.gov/community/fire-recovery

Haga clíc AQUI para leer más...



Programa de Bienestar del Empleado

¡Mendocino County Working on Wellness (MCWOW) está aquí para apoyar la salud y el bienestar de los empleados del condado ofreciendo una variedad de actividades, clases

y una plataforma digital dinámica y atractiva de bienestar (Personify Health). ¡El Programa de Bienestar es para TODOS los empleados del condado! También

tenemos un Programa de Incentivos que brinda a los empleados en el plan de salud del condado la oportunidad de ganar \$500 de descuento en sus costos del plan de salud del condado. En nuestro informe del CEO este mes, MCWOW proporciona información sobre los siguientes temas:

- El condado recuerda el Mes de Concientización sobre la Salud Mental al ofrecer un Programa de Asistencia para Empleados que proporciona 10 sesiones de asesoramiento GRATUITAS por miembro del hogar, por problema.
- MCWOW comparte un análisis interesante de nuestro año de programa 2024, incluidos los logros para celebrar y las áreas en las que trabajar.
- ¡Los eventos GRATUITOS de Evaluación Biométrica en el lugar para empleados en el plan de salud del condado, y su cónyuge o pareja doméstica con cobertura, comienzan en junio!
- El Desafío de Bienestar de Primavera fue un gran éxito, y muchos empleados cosecharon los beneficios de desarrollar hábitos saludables para aumentar su energía y reducir el estrés.

Haga clíc AQUI para leer más...

Recursos Humanos

La función de Recursos Humanos implica gestionar el reclutamiento, desarrollo, bienestar y desempeño de los empleados del gobierno local, al mismo tiempo que asegura el cumplimiento de las regulaciones y promueve la entrega eficiente de los servicios públicos.

Comision del Servicio Civil

El Departamento de Recursos Humanos se complace en anunciar el nombramiento de una nueva Comisionada del Servicio Civil para el Distrito 4. La Comisionada Tina Rose fue oficialmente nombrada por la Junta de Supervisores el 25 de febrero de 2025.

Actualización Legislativa: Proyecto de Ley de la Asamblea 2561 (AB 2561)

Firmado en ley en Septiembre de 2024, el AB 2561 requiere que las agencias públicas locales de California realizen al menos una audiencia pública por año fiscal centrada en las vacantes de empleo y los esfuerzos de reclutamiento y retención. Si alguna unidad de negociación supera una tasa de vacantes del 20% en puestos de tiempo completo, la organización de empleados reconocida podrá solicitar la siguiente información durante la audiencia:

- Número total de vacantes dentro de la unidad de negociación
- Número total de solicitantes para las vacantes dentro de la unidad de negociación
- Número promedio de días desde la publicación de la oferta hasta la contratación
- Recomendaciones para mejorar la compensación y las condiciones laborales

Haga clíc AQUI para leer más...

Salud Publica

Mayo 6 - Mayo 12, 2025 se celebra la Semana Nacional de la Enfermería Mayo es el Mes Nacional de la Enfermería

El departamento de Salud Pública honra con orgullo a las enfermeras del condado de Mendocino y de todo el país, reconociendo su inquebrantable esfuerzo, dedicación y sacrificios diarios. Las enfermeras son miembros vitales del personal sanitario, brindando atención compasiva en cada etapa de la vida y apoyando a las personas en sus momentos más vulnerables. Su compromiso es fundamental para mejorar los resultados de salud y fortalecer a las comunidades de todo el país.

Agradecemos a todas nuestras enfermeras de Salud Pública, incluyendo a Angle Slater, Bonnie Humpal, Jessica Toste, Janette Vasquez, Katheryn Reihl, Kathy O' Ferrall, Pam Baland, Sandy Tadeo, Whitney Eads, Wil Boyes y a todas las enfermeras del país.

Para obtener más información sobre los programas de Salud Pública del condado de Mendocino, visite:

https://www.mendocinocounty.gov/departments/public-health

Haga clic AQUÍ para leer más...



Servicios Medicos de Emergencias

El Condado contrata a Coastal Valleys como su agencia local de servicios médicos de emergencia (LEMSA). La Oficina Ejecutiva actúa como enlace con LEMSA. Durante abril, el Condado organizó una reunión comunitaria de emergencias para abordar la respuesta de EMS en Covelo y comenzar a ejecutar contratos de equipo y suministros de EMS con 23 agencias de bomberos y transporte de EMS.

Reunión Comunitaria de Emergencia en Covelo:

El 21 de abril de 2025, el Condado, en colaboración con la Agencia de EMS de Coastal Valleys, organizó una reunión comunitaria de emergencias para abordar la respuesta de EMS en Covelo. La reunión fue colaborativa: la comunidad de Covelo y las agencias asociadas lograron identificar soluciones comunitarias a corto y largo plazo con una visión compartida para la respuesta de EMS en Covelo.



Servicios de Cuidado De Animales

El programa del cuidado de animales para el Condado abarca las siguientes áreas de responsabilidad: el refugio, una clínica, y la prestación de servicios de protección de animales. Estos esfuerzos fomentan la educación y la divulgación de información sobre el cuidado de

animales domesticados; las adopciones; las oportunidades de voluntariado; el reencuentro de mascotas extraviadas; la captura, fijación y devolución de gatos callejeros; servicios veterninarios; registración de perros; inoculaciónes contra la rabia; los implantes de microchips; y la respuesta a la supuesta crueldad y negligencia animal.

El departamento de Cuidado de Animales continua trabajando en la implementación de "Care-A-Van" en todo el Condado de Mendocino para las muy necesarias cirugías de esterilización y castración de animales y la administración de vacunas. Nuestras próximas dos fechas e ubicaciones serán las siguientes:

- 1.) El 29 de mayo en Redwood Valley Grange, 8650 East Rd
- 2.) El 14 de junio en Fort Bragg Feed and Pet, 880 Stewart St, Ste D

Haga clíc AQUI para leer más...

Servicios de Planificación y Construcción

El Departamento de Planificación y Construcción (PBS) continúa trabajando en los objetivos del Plan Estratégico del Condado, enfocándose al mismo tiempo en cuatro metas internas principales: utilizar herramientas para medir el éxito, documentar y mejorar los procedimientos del Departamento, mejorar la experiencia del cliente y fomentar una cultura laboral estructurada y productiva.

La herramienta del Departamento para medir criterios básicos de desempeño, y por lo tanto medir el éxito, son los informes mensuales de métricas, los cuales se publican cada mes en la página web del Departamento de Planificación y Servicios de Construcción. Estos informes cuantifican ingresos vs. gastos, solicitudes recibidas, inventario de trabajo y tiempo estimado de finalización. Las métricas están separadas por división. Por favor visita: https://www.mendocinocounty.gov/departments/planning-building-services/metrics-and-permits para consultar las métricas más recientes.

La Junta de Supervisores ("BOS", por sus siglas en inglés) aprobó actualizaciones de tarifas tanto para las Divisiones de Construcción como de Planificación en la reunión del 22 de abril de 2025. Hubo una ligera disminución en el costo promedio de tarifas para la División de Construcción y un ligero aumento en el costo promedio para la División de Planificación. Las nuevas tarifas entrarán en vigor el 22 de junio de 2025.

Haga clíc AQUI para leer más...

Servicios de Manutención Infantil

El Departamento de Servicios de Manutención de Niños del Condado de Mendocino se esfuerza por "ayudar a los padres a invertir en sus hijos".



Nuestra misión es servir a los niños y sus familias estableciendo la paternidad y haciendo cumplir las órdenes de manutención de manera justa y equitativa.

El Departamento de Servicios de Manutención de Niños del Condado de Mendocino cuenta actualmente con 13 empleados dedicados que, a partir de abril de 2025, están trabajando en 2706 casos para establecer y hacer cumplir órdenes de paternidad, médicas y de manutención de menores.

El Departamento de Servicios de Manutención de Niños del Condado de Mendocino recolectó y distribuyó \$662,658.10 en el mes de abril. De esta cantidad, \$49,227.34 de atrasos adeudados por el estado se transfirieron directamente a las familias en lugar de ser recuperados para fondos gubernamentales.

Servicios de Salud Conductual y Recuperación

Mayo 4 - 10, 2025 se celebra la Semana de la Salud Mental Infantil

Mayo 7, 2025 se celebra el Día Mundial de la Salud Mental Materna

Mayo 8, 2025 se celebra el Día de la Salud Mental Infantil

Mayo es el Mes de la Concientización sobre la Salud Mental

Los Servicios de Salud Conductual y Recuperación (BHRS) reconocen mayo anualmente como el Mes de la Concientización sobre la Salud Mental con una proclamación y actividades de concientización comunitaria. El Mes de la Concientización sobre la Salud Mental se estableció en 1949 para reducir el estigma y educar a la comunidad sobre los signos y síntomas de las enfermedades mentales. El lazo de la Concientización sobre la Salud Mental es verde lima.

Mantener hábitos que favorezcan una buena salud mental beneficia a personas de todas las edades y orígenes. Aproximadamente uno de cada cinco adultos en Estados Unidos padece una afección de salud mental, y uno de cada veinte vive con una enfermedad mental grave que puede interferir con las actividades diarias, como el trabajo, la escuela u otras responsabilidades adultas. Más de la mitad de las afecciones de salud mental comienzan a los 14 años y el 75 % se desarrollan a los 24. Estados Unidos está presenciando un aumento en los problemas de salud mental entre los jóvenes, en particular los síntomas de depresión, mientras que menos jóvenes acceden al tratamiento que necesitan.

El estigma a menudo obstaculiza la búsqueda de atención de salud mental. Entablar conversaciones abiertas sobre salud mental, compartir información sobre los recursos y servicios disponibles y participar en actividades saludables y de apoyo puede ayudar a reducir el estigma y fomentar la búsqueda de apoyo oportuno. Aprender estrategias de autocuidado y habilidades de afrontamiento para gestionar emociones intensas puede desarrollar resiliencia y facilitar que jóvenes y adultos busquen ayuda.

Además, apoyar nuestra salud física y social —mediante ejercicio regular, exposición al sol, comidas nutritivas y conexiones sociales positivas— puede mejorar nuestro bienestar emocional. Al igual que muchas afecciones crónicas, los trastornos de salud mental a menudo se pueden controlar eficazmente, lo que permite a las personas llevar una vida plena y significativa.

¡Hay ayuda disponible!

Línea de Crisis 24/7: 855-838-0404

Línea de Apoyo Emocional para Personas sin Crisis: (707) 472-2311 o gratis al 833-955-2510

Llame o envíe un mensaje de texto a 988 Suicide & Crisis Lifeline o chatee en línea en cualquier momento, 24/7, en 988lifeline.org

Haga clic AQUÍ para leer más...



Servicios Sociales

En el mes de abril, el departamento de Servicios Sociales libero 7 procedimientos que cubrían una variedad de procesos en todo el departamento. El equipo continúa actualizando y redactando procedimientos que documentan

un entendimiento compartido sobre cómo hacemos nuestro trabajo.

Adult & Aging Services le da la bienvenida al subdirector, Jesse Vanvoorhis. Jesse aporta una gran experiencia y compasión a este trabajo y el departamento esta complacido que el acepto esta la posición de liderazgo. El subdirector de Family & Children's Services, Renee Alger, presentada por CASA de los condados de Lake y Mendocino para el Levantamiento de la Bandera en Memoria de los Niños el viernes 25 de abril. Nos complace compartir las palabras que dijo durante esta emotiva ceremonia.

Por último, los fondos de Bringing Families Home se espera que se agoten para el otoño 2025. Nuestro departamento ha publicado un articulo donde destaca los ambos beneficios personales y financieros de este programa vital. Le alentamos a que lea el articulo y llame a sus representantes para alentar la continuación de este programa.

Haga clíc AQUI para leer más...

La unidad de contratos trabaja directamente con los departamentos de todo el condado para ejecutar contratos y enmiendas para garantizar la alineación con la política del condado. Todos los procesos de revisión/aprobación se administran a través de Cobblestone, una plataforma de software de revisión de contratos electrónicos. Los revisores/aprobadores específicos están determinados por la póliza de compras, arrendamientos y contrataciones del Condado de Mendocino (Póliza Numero 1).

RECURSOS PÚBLICOS:

El Condado de Mendocino mantiene un portal de acceso público donde se pueden consultar los contratos. La pantalla de búsqueda inicial del portal permite a los usuarios buscar todos los contratos del Condado por departamento, número de contrato, autoridad aprobadora, contratista o palabra clave. La lista generada por la búsqueda inicial se puede refinar si es necesario.

https://contracts.mendocinocounty.org

OTROS PROYECTOS:

Acuerdos de Reasignación de PG&E: Los supervisores del condado aprobó recientemente la reasignación de ciertos fondos de liquidación por desastre de PG&E, que se distribuirán equitativamente entre las 23 agencias locales de transporte de bomberos y servicios médicos de emergencia (EMS). Se prevé que estos 23 contratos se firmen en su totalidad antes de la reunión de los supervisores del 20 de mayo de 2025.

Haga clíc AQUI para leer más...

Unidad de Subvenciones

La recién creada Unidad de Subvenciones, ubicada dentro de la Oficina Ejecutiva y con un empleado a tiempo completo (ETC), se compromete a impulsar los objetivos del Condado optimizando el impacto de la financiación de las subvenciones. Esto se logra



mediante la identificación de oportunidades óptimas de financiación y la implementación de una administración eficiente de las subvenciones, así como el desarrollo de la capacidad a largo plazo. La unidad es responsable de obtener y gestionar la financiación externa para apoyar diversas iniciativas del Condado. Actualmente, colabora en la gestión de 17 subvenciones activas para la Oficina Ejecutiva, con un valor total de \$16,327,908.40. Además, la unidad ofrece asistencia técnica a los departamentos del Condado para optimizar sus iniciativas relacionadas con las subvenciones.

Haga clíc AQUI para leer más...



VEN & VISITA

Main Ukiah Campus: 501 Low Gap Road Ukiah, CA 95482

PONERSE EN CONTACTO

County Directory Contact By Email







MANTENTE INFORMADO

Get News, Views, Insights, and Events





<u>Unsubscribe</u> | <u>Update Profile</u> | <u>Constant Contact Data Notice</u>



Try email marketing for free today!